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Pauta da reunião
1. Aprovação da pauta da reunião.
2. Retomada das atividades de ensino não presenciais.
3. Homologação do resultado da eleição dos membros da CISSP.
4. Moção de repúdio à manifestação do Professor James da Silveira.

Primeiro ponto – Aprovação da pauta.
O segundo ponto de pauta foi aprovado por unanimidade; o terceiro ponto de pauta
foi aprovado por unanimidade; o quarto ponto de pauta não foi aprovado pela
maioria dos membros. O Professor Adriano, representante docente, solicita na
gravação que seja incluído em súmula o seu voto contrário ao item 4 da pauta.



Segundo ponto – Retomada das atividades de ensino não presenciais.
A representante Stella solicita que a Direção de Ensino apresente os resultados
colhidos junto aos coordenadores de curso. O representante Cláudio faz a mesma
solicitação e sugere que nas próximas reuniões a Direção de Ensino apresente uma
proposta inicial para apreciação, discussão e votação. A representante suplente
Fernanda afirma que tem sugestões levantadas em seu departamento e solicita
esclarecimento sobre a dinâmica de apreciação. Fernanda lembra ainda que na
reunião passada ficou definido que o pré-requisito para a definição da data seria a
minuta finalizada. A Diretora de Ensino e membro do Colegiado, professora Paula,
faz os seguintes esclarecimentos: (i) em reunião anterior do Colegiado foi discutido
o retorno das ANPs, bem como a minuta encaminhada ao Colegiado seguindo o
prazo regimental. Nesse sentido, o entendimento é de que ela seja apreciada, com
levantamento de destaques, se necessário. (ii) Comunicação com os estudantes:
ocorreu um encontro da Coordenação Pedagógica com quarenta e cinco
estudantes, no período noturno. Outros dois encontros estavam agendados. Além
disso, os resultados dos questionários foram divulgados, assim como a possibilidade
de retorno da ANPs no dia 29 de junho. (iii) Foram realizadas reuniões com os
Conselhos de Ensino Técnico e de Graduação. (iv) De acordo com os dados
repassados pelos Departamentos, 80% dos cursos estão preparados para o retorno
das ANPs. Ao final de sua fala, sugere a apreciação da minuta e a definição de uma
data para o retorno das ANPs. O representante Adriano comenta o anseio da
comunidade acadêmica pelo retorno do Calendário Acadêmico. O representante
discente Nelson afirma que se sentiu contemplado pelas falas dos outros
representantes. A representante Gizely acredita que o retorno das ANPs é consenso
entre grande parte da base docente e o que está em debate é quando deve retornar.
A representante Stella questiona como farão análise da minuta se ainda não há
diretrizes estabelecidas pelo CEPE. Sugere, então, aguardar a Resolução do CEPE
para discutir sobre as particularidades do Campus. O Diretor de Extensão, Pesquisa
e Pós-graduação, professor Rogério, ressalta a importância das diretrizes
estabelecidas pelo CEPE, entretanto acredita que é possível estabelecer a data
para o retorno das ANPs, sugerindo 29 de junho para um retorno gradual. A
professora Paula ressalta que, em reunião anterior, foram estabelecidas algumas
ações que dão condições de tomada de decisão. A proposta é que se reinicie as
ANPs para posteriormente definir o Calendário Acadêmico que, nesse momento,
não é possível de ser estabelecido. Paula ressalta que o novo Calendário
Acadêmico não deve ser empecilho para o retorno das ANPs. O professor Adriano,
a partir de sugestões de coordenadores de curso de seu departamento DASS,
solicita que seja autorizado o retorno das ANPs, independente da aprovação da
Minuta. O discente Nelson ressalta que alguns alunos gostariam de ter participação
mais ativa na construção da Minuta. Após ampla discussão, votou-se pela
aprovação da Minuta das ANPs, considerando os destaques apresentados pelos
membros do Colegiado do Campus Florianópolis. Sobre a data de retorno das
ANPs, foram votadas duas propostas. A primeira considera o retorno das ANPs no
dia 27 de julho. A segunda prevê o retorno no dia 02 de julho. A partir de votação,
ficou definido o retorno gradual a partir de 02 de julho de 2020.

(Gravação 26/06/2020: início 01h01min17s – fim 03h18min29s)
Terceiro ponto – Homologação do resultado da eleição dos membros da CISSP.
Zízimo apresenta nominalmente os membros eleitos para a CISSP: Angela Regina
Kirchner; Fabiano Oliveira Antonini; Inácio Alberto Pereira Costa; Marco Antônio



Quirino Pessoa; e Marco Antônio Vezzani. O resultado foi homologado pelos
membros do Colegiado.

(Gravação 26/06/2020: início 03h19min40s – fim 03h21min19s)
Quarto ponto – Moção de repúdio à manifestação do Professor James da Silveira.
Este ponto não foi aprovado em votação pelos membros deste Colegiado e foi
retirado da pauta.
Considerações finais da reunião:
A representante Letícia solicita que seja registrado nesta súmula que os
representantes - TAES estão cobrando a apresentação das súmulas das reuniões
anteriores. Além disso, salienta que a secretaria do Colegiado não deve ser
ocupada por um membro nato e, portanto, na ausência do secretário, deve-se
nomear um substituto.

(Gravação 26/06/2020: 03h24min56s Fim)

Gizely apresenta algumas considerações: (i) extensão do ano letivo no ano civil
seguinte; (ii) reposição integral para todos os estudantes que não estão
acompanhando; (iii) no retorno das ANPs, não descaracterizar os projetos
pedagógicos de curso e evitar a precariedade; (iv) plano de comunicação, visando
aproximar a comunidade das decisões e passos; (v) transparência das discussões
com o fórum dos estudantes; (vi) garantia do tempo de comunicação das decisões
para o engajamento às atividades e o sucesso delas.


